

# SOUCOUPES

30 et 31 h., une soucoupe qui évoluait au dessus d'Aulnoy. Plusieurs autres personnes de la localité ont observé le phénomène.

## UN « CIGARE »

### A OYE-PLAGE

M. Charles Pierru, secrétaire général de la mairie d'Oye-Plage, a aperçu également, à 23 h. 15, une lueur opalescente à une dizaine de mètres devant lui et à une hauteur d'une vingtaine de mètres, qui marchait au-dessus de la route nationale dans le même sens que lui, c'est-à-dire d'Oye-Plage vers Calais.

N'ayant nullement l'esprit aux soucoupes, il fut donc extrêmement surpris et s'arrêta l'espace de quelques secondes, regrettant l'heure tardive qui ne laissait aucune lumière briller aux maisons. Reprenant sa marche, M. Pierru allait à pied, le témoin put se rendre compte très exactement de la figure de l'engin : la forme d'un cigare (comme la carlingue d'un avion dépourvu d'ailes), aucun bruit, aucune fumée ne s'échappaient de l'appareil. Même à cette courte distance, aucun hublot ne se distinguait, seule cette luminescence uniforme délimitait la chose.

C'est pendant plus d'un quart d'heure qu'elle demeura visible, sa vitesse ne dépassant pas celle d'un cycliste. Arrivée à une certaine distance, vers Marck, elle obliqua à angle droit vers l'intérieur des terres et, placée ainsi, elle apparut comme une sphère : l'appareil vu par la tranche, dont le rapport avec la longueur était de un 10e environ.

## Un cultivateur projeté sur le sol par un « Martien » nanti de lampes bleu-clair

Un cultivateur du village de La Vaurelle, M. Aimé Bousard, 47 ans, a raconté d'autre part aux gendarmes d'Aubusson « l'étrange rencontre » qu'il fit en revenant du bourg d'Alleyrat (Creuse).

Au lieu dit « La Madière », a-t-il déclaré, j'aperçus une forme qui se mouvait sur le bas côté de la route. Je m'arrêtai pour mieux observer l'individu. Celui-ci, qui était baissé, se releva brusquement, braquant sur moi deux puissantes lampes projetant une lumière bleu-claire très dense. Il avait aussi, de chaque côté de la tête, une lampe de couleur vert-clair, qui émettait des rayons beaucoup plus faibles que les autres. Il paraissait haut de 1 m. 60 et j'ai cru d'abord qu'il était vêtu d'un scaphandre.

Soudain, sous l'effet d'une pression comparable à un souffle, j'a